
 
 

Campo Bom, 19 de junho de 2018. 

  

REQUERIMENTO 

 
Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 
 

Solicitamos que a Prefeitura sugira de maneira URGENTE, que a 

StadtBus implante uma linha de ônibus que passem em frente ao CEU, no bairro 

Operária, beneficiando alunos e professores que não usufruem deste serviço, 

uma vez que não existe ônibus que passe na frente deste educandário. Neste 

local hoje, muitos alunos acabam não utilizando deste centro pela dificuldade de 

chegar até o mesmo. A sugestão é que fosse implantado no mínimo três horários 

até o CEU – às 7h30min, às 13h e às 17h e 30min, possibilitando que um 

número maior de pessoas da comunidade tivesse oportunidade de usufruir deste 

centro unificado de suma importância. 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   

 
 
               
 

________________________ 

Jair Wingert 
Vereador do Progressistas 


